

Manta fue el escenario del I Ciclo de Conferencias sobre la Estrategia Nacional Anticorrupción.

Viernes, 28 de septiembre de 2022

Boletín Oficial

El miércoles 28 de septiembre de 2022, en el Auditorio de la Facultad de Ciencias Administrativas, Auditoría y Comercio, de la Universidad Laica Eloy Alfaro de la ciudad de Manta, se desarrolló el I Ciclo de Conferencias sobre la Estrategia Nacional Anticorrupción, con la participación de autoridades del centro académico, servidores públicos del Gobierno Autónomo Descentralizado de Manta, la Contraloría General del Estado, la Procuraduría General del Estado, docentes universitarios, estudiantes de derecho y ciudadanía en general.

El mencionado evento hace parte de la ejecución de la Estrategia Nacional Anticorrupción, presentada al país por el Gobierno Nacional a mediados del mes de julio de 2022, y cuya coordinación se encuentra a cargo de la Secretaría de Política Pública Anticorrupción.

La temática del Ciclo de Conferencias, que también se desarrollará durante el 2022, en las ciudades de Guayaquil, Machala, Riobamba e Ibarra, se refiere al contenido de la Estrategia Anticorrupción, la Ley de Extinción de Dominio, la iniciativa legislativa de prevención del conflicto de interés, y el análisis de los beneficiarios finales de la contratación pública.

El I Ciclo de Conferencias sobre la Estrategia Nacional Anticorrupción cuenta con el apoyo de la Fundación Panamericana para el Desarrollo (PADF).

Secretaría Pública de Política Anticorrupción

